

## Sektionsmeisterschaft 2013

Geschrieben von: Rudolf Schmidt

Dienstag, den 20. August 2013 um 13:26 Uhr - Aktualisiert Montag, den 02. September 2013 um 07:36 Uhr

---

### Marco Balzarek ist Sektionsmeister

Am Samstag, d. 17. 08. ermittelten wir unseren Sektionsmeister. Angetreten waren leider nur 14 Spieler, da einige noch in den Ferien sind. Das war aber nicht von Bedeutung für den Ausgang, denn die stärksten Spitzenspieler unserer Sektion traten an. In zwei Gruppen spielte jeder gegen jeden, somit konnten auch die Spieler der unteren Mannschaften sich mit den "Stars" messen. Die jeweils zwei Besten der Gruppen spielten den Sieg unter sich aus. Im Halbfinale setzten sich Marco gegen Volker mit 3:2 und Christoph gegen Axel mit 3:1 durch. Im Finale standen sich Marco und Christoph gegenüber. Nach spannenden Kampf siegte schließlich Marco klar mit 3:0.

